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San Juan del Río eleva su calificación financiera: 
HR Ratings 
La administración municipal cuenta con finanzas sólidas, afirmó el alcalde Fabián Pineda 
Morales. 

 

San Juan del Río, Querétaro, 6 de septiembre de 2013.- La calificadora internacional HR Ratings otorgó la calificación BBB+ 

al Municipio de San Juan del Río, modificando su perspectiva financiera a positiva, lo anterior tras argumentar que la 

administración ha incrementado sus ingresos propios, derivado de la política de austeridad implementada por el alcalde 

Fabián Pineda Morales. 

El estudio indica que la administración municipal cuenta con finanzas públicas sólidas, mejor capacidad de pago a 

proveedores, así como mejor comportamiento de pago con instituciones bancarias. 

Al respecto, el Presidente Municipal, Fabián Pineda Morales, indicó que esta calificación es resultado de los ahorros 

realizados al interior de la administración, privilegiando el gasto social y aplicando los recursos en obras públicas ejecutadas 

en centros escolares y en la rehabilitación de las vialidades de la ciudad. 

Puntualizó que la calificadora determinó que el Gobierno Municipal cuenta con estabilidad en susfinanzas, lo que demuestra 

que se ha dado cumplimiento al compromiso de ejercer una administración transparente en los recursos públicos. 

“La calificadora HR Ratings otorga al Municipio de San Juan del Río una calificación BBB+, lo que significa que estamos 

dando resultados. Tenemos finanzas sólidas, mejor capacidad de pago a los proveedores del municipio y también mejor 

comportamiento en el pago de la deuda; así lo explican los resultados de esta evaluación que dieron a conocer en este mes 

de septiembre y que nos compromete a seguir trabajando con finanzas sanas y sólidas para dar cumplimiento a las peticiones 

de todos y cada uno de los sanjuanenses. 

“Todo lo anterior se debe al ahorro generado en las diversas áreas de la Presidencia Municipal, a la política de austeridad que 

implementamos desde que tomamos protesta al frente del Municipio, y que seguiremos desarrollando para generar mayores 

ingresos; de esta manera podremos llevar más obra pública a las escuelas, rehabilitar nuestras calles que es un tema pedido 

por los sanjuanenses, y llevar más obra a las colonias y comunidades”, apuntó. 
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El edil sanjuanense subrayó que los resultados de dicho estudio señalan que en 2013 los recursos obtenidos por gestiones 

ante instancias estatales y federales han sido superiores a lo observado en el año anterior, además que la recaudación por 

impuesto predial también ha incrementado. 

En este sentido, resaltó que esta dinámica de comportamiento es derivada de la participación decidida de los contribuyentes, 

quienes se han acercado a la Secretaría de Finanzas del Municipio así como a las jornadas sociales del programa Así 

Avanzamos, en donde se otorga el cien por ciento de descuento en multas y recargos en el pago del predial, a efecto de 

apoyar la economía de las familias. 

“Este estudio también nos indica que hemos incrementado los recursos derivados de gestiones, por lo que quiero agradecer a 

los gobiernos estatal y federal por su apoyo incondicional a nuestro municipio. Y en el caso del predial, que también ha sido 

superior en comparación con el año pasado, esto se debe principalmente a que los sanjuanenses han confiado en la 

administración, se han acercado, realizan sus convenios de pago y aprovechan los descuentos en multas y recargos; esto es 

un beneficio para los sanjuanenses, para su economía y hoy vemos que ayuda a la administración a mantener finanzas 

sólidas”, dijo. 

Finalmente, Pineda Morales manifestó que dará continuidad con las políticas públicas en materia financiera, generando 

ahorros y gestionando recursos que ayuden al Municipio a contar con recursos paras ampliar la obra pública que los 

sanjuanenses merecen. 

 

    

 


